



Was ist Freifunk?

Freifunk Berlin ist eine lokale Initiative mit dem Ziel, ein freies WLAN-Netzwerk über Berlin aufzuspannen und freien Netzzugang anzubieten. Die Vision von Freifunk ist die Verbreitung freier Netzwerke, die Demokratisierung der Kommunikationsmedien und die Förderung lokaler Sozialstrukturen.

What is Freifunk?

Freifunk Berlin is a local initiative with the aim of setting up a free WiFi network across Berlin and offering free network access. Freifunk stands for distributing free networks, democratizing media of communication and promoting local social structures.



Teufelsbe

Der Teufelsberg bietet sich als zweithöchste Erhebung Berlins ideal an für einen Funk-Standort.

Von dort aus lassen sich große Teile der Stadt direkt, oder mit nur wenig Störelementen erreichen. Diesen Vorteil nutzte einst auch die US-Arme, um die Abhörstation zu betreiben. 2014 wurde hier zum ersten Mal eine Freifunk-Station eingerichtet. Mit verschiedenen Antennen-Arten werden die unterschiedlichsten Freifunk-Standorte über diesen Knotenpunkt verbunden. Unter anderem auch ein Rechenzentrum in 10 km Entfernung. Neben den Antennen ist auch eine Kamera installiert. So kann jede*r im Freifunk-Netzwerk das Panorama aus der Ferne genießen.

The Teufelsberg, Berlin's second-highest elevation, is ideal for a radio location.

From there, large parts of the city can be reached directly, or with only a few disruptive elements. The US Army also once used this advantage to operate the listening station. In 2014, a free radio station was set up here for the first time. With different types of antennas, the most diverse free radio locations are connected via this node. Among other things, a data center 10 km away. A camera is also installed next to the antennas. This means that anyone in the Freifunk network can enjoy the panorama remotely.

Unterstützen

Du hast Lust selber aktiv zu werden, uns anderweitig zu unterstützen (z.B. mit einer Spende) oder einfach mehr zu erfahren? Dann besuch unsere Webseite: berlin.freifunk.net

Support us

Would you like to become active yourself, support us in some other way (e.g. with a donation) or simply find out more? Then visit our website: berlin.freifunk.net

